



宮坂なお県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

浦安・見明川河口部の防潮堤

高さ足りず住民不安



登壇し、県の施策を質問する宮坂奈緒県議

引き続き、高
潮対策の実現に
向けて組んでい
ます。

土砂堆積で船舶航行に支障

地盤沈下で計画高溝たさず

2月定例県議会一般質問

安心して住めるふるさとづくりに力を注いでいる宮坂奈緒県議（浦安市選出、2期）は2月定例県議会で登壇し、防災や高齢者支援、教育問題などについて県の施策を聞きました。浦安市の見明川河口に設けられている防潮堤が地盤沈下で沈み込み、計画上の高さを割り込んでいる問題を取り上げた宮坂県議は、浸水被害が懸念され、付近住民の不安が募っているとして、県に対策を尋ねました。宮坂県議の質疑と県執行部の答弁を紹介します。

宮坂議員 浦安市を流れ見る見明川河口部は、県企業局が埋め立て造成し、鉄鋼団地協同組合に引き渡したものが、昭和50年代頃から地盤沈下の影響により、防護高さが不足したことから、県では過去に、暫定措置として暫定護岸を整備しました。しかし、その後も地盤沈下は進み、東日本大震災による浸水被害を大変心配する不安の声をいただいています。

見明 そこでうかがうが、見明

2月定例県議会一般質問

の液状化等で、道路高が防潮堤計画の一番高い部分である天端高（てんぱだか）を満たしていない。

鉄鋼団地に隣接して住宅街も広がっており、見明川周辺の皆様からは、高潮等による浸水被害を大変心配する不安の声をいただいています。

今後 堤防を計画高まで確保する必要がありますが、あります。が、沿道には工場が密集しており、道路を嵩上げすることには困難であることから、検討を進めています。

県では地元浦安市と連携し、関係団体の意見を聴きつつ、実現可能な高潮対策について検討を進めています。

そこでうかがうが、旧江戸川河口部について、地元市と浚渫に向けた話し合いが続いている。

川河口部の海岸高潮対策の取組状況はどうか。

川河口部の海岸堤防は、この地域の埋立て造成時に整備され、堤防の天端は道路として利用されていますが、地盤沈下によって、堤防高が計画より低くなっています。

そこでうかがうが、見明

の船の利用が期待される。また、屋形船や釣り船など遊漁船業は、浦安市における主要産業であり多くの遊漁船が日常的に旧江戸川を航行している中、その河口部は、上流からの土砂の流れ込みによって浅くなり、干潮時には船舶の通航が困難になつている。

そこでうかがうが、見明

の要望が内田市長からされているが、浚渫を必要とする事業者自らの責任において、行うものとの回答が続いている。

そこでうかがうが、見明

の要望が内田市長から

されているが、浚渫を必要とする事業者自らの責任において、行うものとの回答が続いている。

